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ANFRAGE 

der Abgeordneten Belene Pecker 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Fertigstellung der B 49 

Die wirtschaftliche Situation des Bezirks Gänserndorf ist 

unter anderem durch ein immer geringer werdendes Ausmaß an 

Arbeitsmöglichkeiten gekennzeichnet. Bereits jetzt beträgt 

die Auspendlerquote mehr als 50%. Der Verbesserung der Ver

kehrsverbindungen kommt daher neben der unbedingt erforder

lichen Steigerung der Lebensqualität der betroffenen 

Bevölkerung auch große wirtschaftliche Bedeutung zu. 

nie B 49 wird nun bereits seit Jahren lediglich "stückweise" 

ausgebaut. Eine rasche Fertigstellung des gesamten Ausbaues 

wäre daher dringend geboten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den 

Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten daher 

nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wann ist mit einer Fertigstellung des Ausbaus der B 49 bis 

Hohenau zu rechnen? 

2. Welche Kosten werden mi't dieser Fertigs'tellung verbunden 

sein? 

3. Gibt es in Ihrem Ressort Planungen für den Ausbau der B 49 

bis Harchegg? 

4. Wenn ja, wann ist mit dem entsprechenden Baubeginn q wann 

mit der Fertigstellung zu rechnen? 

5. Halten Sie den Ausbau der B 49 für ein vordringlich zu 

lösendes Pro~ekt? 
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